

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

CASILLAS, PRESIDENTE TEMPORAL

Desde la sede del Partido Revolucionario Institucional, en voz de la secretaria general de ese instituto, Isabel Aguilar, se anunció la designación de Humberto Casillas como presidente del PRI en el municipio de Querétaro, cargo que ocupará de manera temporal y en el cual estará acompañado por Patricia Rodríguez Carvajal como secretaria del Comité Municipal “Tendrán como objetivo el generar tareas que permitan mantener el contacto directo con la militancia y la cercanía que esta dirigencia ha impartido” dijo Isabel Aguilar. Por su parte Juan José Ruiz Rodríguez, refirió que con este movimiento, se iniciará un recorrido para recoger las expresiones de las diversas corrientes del tricolor en la capital. (PA 3, N 1 y 3, DQ 5)

SUGIERE PRI ACCEDER A FINANCIAMIENTO PRIVADO

En caso de que se aprobara la eliminación del financiamiento público a partidos políticos, deberán de darse herramientas para acceder a financiamientos privados, consideró Juan José Ruiz Rodríguez, dirigente del PRI en el estado, esto ante la iniciativa que trabaja el panista Eric Salas González, para eliminar el subsidio público. Salas González, diputado presidente de la Comisión de Planeación y Finanzas de la LVIII Legislatura, anunció que alista una iniciativa de ley para eliminar el financiamiento público a los partidos políticos y que principalmente es destinado para el gasto de las campañas electorales. Según Salas, esa iniciativa propone que el subsidio para campañas se realice por medio de la aportación de militantes y directivos de partidos. Al respecto, el dirigente del PRI apuntó que la determinación en este tipo de propuestas le corresponde a la federación y a la discusión de las diferentes fuerzas políticas. (EUQ 2, AM 9)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: “PRIMERO EU”

Por Agencias

Donald Trump asumió como presidente de Estados Unidos con un discurso nacionalista y populista en el que prometió que sus políticas doméstica y exterior pondrán los intereses de sus compatriotas por encima de todo. Mientras él juraba, violentas protestas ponían en jaque a las fuerzas policiales de la capital. (DQ, principal)

PA: VIERNES NEGRO MUNDIAL

Por Agencias

En medio de incertidumbre y temor dentro y fuera de Estados Unidos, el nuevo presidente de esa nación, Donald Trump, juró ayer su cargo en el Capitolio de Washington, sede del Congreso, como su 45º mandatario. Durante su discurso, en primer lugar; ha dado las gracias a todos los presidentes presentes en el acto y también al mundo entero. “ Ciudadanos del mundo, gracias”, ha arrancado Trump. (PA, principal)

EUQ: GANAN SEGUNDO AMPARA VENDEDORES DE LA ALAMEDA

Por Paulina Rosales

Pablo González Loyola, líder de la UCFCP, informó que 30 comerciantes recibieron la segunda resolución favorable por parte de un juez federal, para ser reinstalados en la Alameda Hidalgo de donde fueron desalojados en junio pasado. (EUQ, principal)

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

AM: NO AFECTA TRUMP: FDS

Por Cecilia Conde

Las negociaciones con empresas estadounidenses para que se instalen en el Estado continúan, aunque han pedido prudencia para observar cómo se “acomoda” el nuevo Gobierno de Estados Unidos, así lo aseveró el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién. Asimismo, señaló que hay una oportunidad para con el vecino país del norte, debido a que en el mensaje de Donald Trump no hubo hostilidad hacia México. (AM, principal)

N: APOYO SOLIDARIO

Por Tina Hernández

El objetivo es integrar a Pedro Escobedo al desarrollo industrial y social de los centros urbanos de la entidad, aseveró el gobernador Francisco Domínguez Servién en la entrega de la rehabilitación de la calle Cuauhtémoc en Pedro Escobedo, con una inversión de 13 millones 700 mil pesos. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

ENTREGAN OBRA EN PEDRO ESCOBEDO POR 13.7 MDP

El gobernador Francisco Domínguez Servién encabezó la entrega de la obra de re encarpetamiento y sobre posición de banquetas en la calle Cuauhtémoc de la cabecera municipal de Pedro Escobedo, donde se destinaron 13.7 mdp en conjunto con la administración municipal. (AM 8, EUQ 3, N 1, DQ 2, PA 4)

PIDE PANCHO DOMÍNGUEZ QUE DIPUTADOS PONGAN EJEMPLO EN QUERÉTARO

El gobernador Francisco Domínguez Servién pidió a los diputados locales que pongan el ejemplo y se bajen primero el sueldo. Esto después de que la diputada local por Morena, Herlinda Vázquez Munguía, presentó la iniciativa de ley denominada Austeridad y Regulación de Salarios de Servidores del Estado de Querétaro, la cual tiene por objetivo reducir un 50% los salarios de los funcionarios públicos de primer nivel. (EUQ 1, N 2)

ESTADO MAYOR GARANTIZARÁ SEGURIDAD EL 5 DE FEBRERO, EN QUERÉTARO

Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, informó que en coordinación con el Estado Mayor Presidencial, afinan los puntos para el operativo de seguridad que implementarán el 4 y 5 de febrero en Querétaro, con motivo de la visita del presidente de la República Enrique Peña Nieto. (AM 7, EUQ 1, N 3, PA 8)

SUMAN TRES MUERTES POR INFLUENZA, EN QUERÉTARO: GOBERA FARRO

Alfredo Gobera Farro, Secretario de Salud, informó que suman ya tres fallecimientos en Querétaro a causa de la influenza, durante la temporada invernal. “El primero fue en Colón, y estos dos son uno de Peñamiller y otro del municipio de Querétaro. Todos adultos mayores, dos de ellos con diabetes, todos arriba de 70 años, y uno con tabaquismo importante”. (AM 5, EUQ 5, N 8, PA 1)

INAUGURAN FORO DE CALIDAD Y SEGURIDAD DEL PACIENTE

Alfredo Gobera Farro, titular de la SESEQ, encabezó la ceremonia de inauguración del ‘Foro de Calidad y Seguridad del Paciente’, el cual tuvo como objetivo brindar conocimientos y herramientas sobre la cultura de la calidad y seguridad del paciente, así como proponer estrategias de mejora. (N 6, EUQ 5, AM 5)

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

REHABILITAN CENTROS DE SALUD DE LA ZONA SERRANA

El año pasado se rehabilitaron todos los centros de salud de la zona serrana, pues muchos de ellos tenían hasta 15 años sin recibir mantenimiento, informó Alfredo Gobera Farro, secretario de Salud. (EUQ 5, DQ 6)

LA EDUCACIÓN TRASPASA TODOS LOS MUROS: BOTELLO

Por Redacción

Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, señaló que la educación traspasa todos los muros todas las barreras, que estén contruidos y que se pretendan construir. “Seguiremos trabajando para que México sea grande”, dijo al inaugurar el Sexto congreso internacional de educación física y deporte escolar en el Colegio JFK. (AM, 3)

EQUIPA KARINA EL CCPI DE PEÑAMILLER

Karina Castro de Domínguez, Presidenta del DIF Estatal, entregó equipamiento para el Centro Comunitario de Protección a la Infancia de El Portugués, Peñamiller, donde alentó a los papas a apoyar con todo a la educación de sus niños. (N 1, AM 6)

UTC Y DIF ESTATAL ARTICULARÁN ESTRATEGIAS EDUCATIVAS

El rector de la UTC, Arturo Vallejo Casanova, y Juan Pablo Rangel, director del SEDIF, sentaron las bases de un convenio que tiene como objeto establecer la colaboración entre ambas instituciones, especialmente de los estudiantes a través de conferencias, cursos, servicios tecnológicos, asesorías y consultoría, así como la apertura para la vinculación en estadías y servicio social. (AM 6, N 3)

PODER LEGISLATIVO

APOYAREMOS A MIGRANTES EN SITUACIONES DE RIESGO

Por Patricia López

La diputada local Isabel Aguilar aseguró que se mantendrá la atención hacia los migrantes queretanos que se encuentran en Estados Unidos, tras la presidencia de Donald Trump, con el fin de brindarles ayuda frente a cualquier situación de riesgo que pudiera presentarse. (DQ, 9)

ES TAN VERDE QUE NI SIQUIERA SABE SU SUELDO

Por Felipe Olguín Rangel

Yolanda Rodríguez Sotero es diputada plurinominal en la LVIII Legislatura por el PVEM, donde milita desde hace 17 años, partido que fue en alianza con el PRI en las pasadas elecciones; pero asegura que ella es muy “verde”. Además de ser política practica la medicina alternativa y dice que no sabe bien cuánto gana como diputada. (DQ, 1 y 6)

MUNICIPIOS

DESTINARÁ LA CAPITAL 15 MDP PARA FESTEJOS DEL CENTENARIO

Por Verónica Ruiz

Reconocerá el municipio capitalino a cuatro próceres de la historia de Querétaro, en el marco de la conmemoración del Centenario de la Constitución de 1917 y el Sesquicentenario del Triunfo de la República, informó el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. (DQ, 10)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

URGE INCULCAR BUENOS VALORES A LOS HIJOS

Al hacer un llamado a utilizar las redes sociales de manera responsable y asumir el papel que nos corresponde como padres de familia y jóvenes, el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, respaldó que el Operativo Mochila se implemente desde casa. Como parte del programa "Jalando parejo", el edil hizo entrega de un arcotecho en la Escuela Secundaria Técnica No. 9 "Organización de Naciones Unidas", de la colonia Lomas de Casablanca, con inversión de un millón 306 mil pesos, en beneficio de 585 alumnos. (EUQ 4, N 4, DQ 7)

LLAMA AGUILAR A NO TENER TEMOR; LAS CRISIS DAN OPORTUNIDADES

Dejemos a un lado cualquier esquema de temor porque es en los momentos de crisis cuando surgen las mejores oportunidades para quienes tienen valor, señaló el Presidente Municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, al referirse a la toma de protesta de Donald Trump, como presidente de los EU. (DQ 1, N 4)

DISTINGUE FUNDACIÓN AZTECA A LA CIUDAD, COMO LA MÁS LIMPIA

Por Manuel Paredón

El alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, acompañado del secretario de Servicios Públicos Municipales, Alejandro González Valle, acudieron a la CDMX a recibir el "Jumil de Oro, y un certificado, signo de esta distinción otorgada por Fundación Azteca. (N, 4)

JUEZ SÍ ORDENA REINSTALAR A LOS DESALOJADOS

El Juzgado Tercero de Distrito notificó al Municipio de Querétaro la determinación de otorgar un amparo a un segundo grupo de comerciantes que fueron desalojados de la Alameda Hidalgo, confirmó el secretario de Gobierno municipal, Manuel Velázquez Pegueros. (DQ 4, PA 3, AM 7)

RESPUESTA DEL FALLO DEBE ESTAR EL 3 DE FEBRERO

La autoridad municipal de Querétaro prepara el recurso de revisión para la solución de un juez del distrito que declaró insubsistente la orden de "recuperación" que efectuó la autoridad el 19 de junio de 2016. Manuel Velázquez Pegueros, secretario de gobierno municipal, informó que el jueves llegó la notificación de orden, en donde se especifica que la autoridad debe respetar las licencias de funcionamiento que autorizó a los afectados; se trata de un segundo amparo, el primero se resolvió en los mismos términos en diciembre pasado. (EUQ 4, N 5, AM 7)

PRESENTAN ANTEPROYECTO DE CENTRO DE OPERACIÓN POLICIAL EN AMEALCO

Rosendo Anaya Aguilar, Presidente Municipal de Amealco de Bonfil, sostuvo una reunión de trabajo con Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, donde fue presentado el ante proyecto arquitectónico del centro de operaciones de la Policía Estatal de Amealco. (DQ 5, N 8)

CORREGIDORA TENDRÁ MÁS LECTORES DE PLACAS: KURI

Por Laura Valdelamar

El municipio de Corregidora instalará más lectores en los límites de la demarcación, con la finalidad de detectar vehículos robados, dio a conocer Mauricio Kuri González, Presidente Municipal de Corregidora. (N, 8)

DETIENE LA POLICÍA A FUNCIONARIO DE SAGARPA EN SAN JUAN DEL RÍO

Un individuo fue detenido por la policía municipal y de tránsito, luego de que presuntamente insultó y amenazó con cesar a los uniformados.(...) se trata de Andrés Orozco García, quien luego de que los elementos de tránsito

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

solicitaron el apoyo de la policía municipal, fue detenido y remitido a la cárcel municipal por agresiones a la autoridad. (DR)

INFORMACIÓN GENERAL

SE MANTIENE CIFRA DE TASA DE DESOCUPACIÓN: INEGI

El estado de Querétaro se colocó en el tercer lugar a nivel nacional en incremento del Porcentaje de la Tasa de Desocupación por debajo de Tabasco (7.6) y el EDOMEX (4.8%) de acuerdo al INEGI. (AM 2, EUQ 6, DQ 11)

UNIVERSIDADES, ALIADAS ANTE LA PROBLEMÁTICA PRESUPUESTAL DEL PAÍS

El rector de la UAZ, Antonio Guzmán Fernández, llevó a cabo una visita a su homólogo de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, en la que coincidieron en la importancia de generar acciones en conjunto para defender el presupuesto de la educación pública. (AM 3, EUQ 7, PA 8)

DENUNCIAN PRESENCIA DE AVIADORES EN LA UAQ

Por Iris Mayumi Ochoa

Enrique Becerra Arias y Pedro Morales Zavala, docentes despedidos por la UAQ y miembros del comité ejecutivos del SUPAUAQ, liderado por Saúl García, denunciaron a 23 supuestos aviadores, a quienes se les otorgaron 250 horas que cobran sin trabajar, algo que representa alrededor de 150 mil pesos mensuales. (DQ, 3)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

El Ejército en corrida de toros. Nos platican que durante las horas previas al inicio del mano a mano taurino entre la máxima figura mexicana, Joselito Adame, ante el fenómeno de las plazas europeas, el peruano Andrés Roca Rey, en la plaza Santa María de Querétaro el día de ayer, elementos del Ejército Mexicano hicieron acto de presencia. Nada para alarmarse, pues nos cuentan que aunque de primera vista era imponente encontrarse con uno de los vehículos que utilizan las Fuerzas Armadas frente a los accesos aparecerían un par de botargas junto a los soldados mexicanos. Ellos, nos indican, asistieron para invitar a los aficionados taurino a que visiten la exposición “Fuerzas Armadas...Pasión por servir a México”, que con motivo del Centenario de la promulgación de la Constitución de 1917 llegará próximamente a la entidad y que, recordaron, será de acceso gratuito. (EUQ, 2)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Una acción que sin duda subió de manera importante la aprobación de la administración del presidente municipal de Querétaro, fue limpiar la fachada principal de la Alameda Hidalgo, comerciantes habían convertido ese corredor comercial en un mugrero espantoso que causaba un pésimo aspecto para la ciudad y era un riesgo inminente de inseguridad. Lamentablemente después de esto vino otra polémica con el espacio de la Alameda, una remodelación anunciaba el cierre temporal y posteriormente el “Ardilla Gate” en los jardines públicos más importantes de la ciudad; la capital recuperó un espacio importante que tenían en su posesión comerciantes y sus líderes, que gracias al gobierno del panista Francisco Garrido, se apropiado los leales a Pablo González Loyola. Después de este desalojo, la autoridad estatal metió a la cárcel a Pablo González Loyola, pero la autoridad judicial federal, le otorgó la razón y a través de un juicio de amparo goza de libertad y es nuevamente el Poder Judicial Federal, quien puede traer de vuelta a los comerciantes a la Alameda de Querétaro; de suceder esto sería una oportunidad increíble para

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

que ambas partes hicieran las cosas bien y tuvieran un corredor comercial digno de una ciudad como Querétaro y no un mugrero multicolor como el que tenían. Esto no es un hecho porque las autoridades municipales todavía tienen oportunidades legales para defender sus argumentos del retiro del mugrero de la Alameda, la historia no termina y faltan capítulos por ver. (DQ, 9)

TABLERO

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Andrés Manuel, lidera la carrera. El Peje. Si las elecciones presidenciales fueran hoy –que no lo serán, claro-ganaría Morena, según indican todas las encuestas, colocando al PAN en segundo lugar y en tercero al partido gobernante, el PRI. Eso significaría el triunfo de Andrés Manuel López Obrador, el único candidato cierto de todos los mencionados. En Acción Nacional la lucha por la nominación está entre nuestro paisano Ricardo Anaya Cortés, la ex primera dama Margarita Zavala y el todavía gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. Como ya hemos comentado, Margarita es la panista con mayor puntuación hacia población abierta, pero Ricardo tiene el control adentro, como lo confirmará en la Asamblea General Ordinaria de este domingo. Y al mandatario poblando, Rafael Moreno Valle se le acabará la pista al dejar el poder, con todo y la continuidad de su delfín, José Antonio Gali. Analistas prevén un posible acuerdo entre Anaya y Moreno, imposible con Margarita, que pasa por Felipe Calderón. No negociable. En el PRI está todo más nebuloso. El puntero en las encuestas es el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, que “ya no da pa’ más” según el ex vocero David López, citado por nuestra colaboradora Martha Anaya en su columna “Alhajero”, del miércoles pasado. Y es que ha sido brutal el desgaste del poder por la errónea conducción de la política y la economía en el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto. ¿Quiénes más en el tricolor? José Antonio Meade Kuribreña, el secretario de Hacienda, que ha salido a dar la cara por el gasolinazo. Es el más probado de los miembros del gabinete y el único que le daría votos adicionales al PRI –que ya no gana solo- sobre todo de la derecha. José Calzada Roviroso, el carismático titular de Agricultura, calificado en su momento como el mejor gobernador del país y uno de los pocos secretarios que da buenas noticias al país. José Antonio Narro Robles, el sabio, muy completo e inobjetable secretario de Salud, ex rector de la UNAM, que al voto duro tricolor le sumaría carretadas de la izquierda. Quizá el que menos negativos tiene. Luis Videgaray Caso, el redivivo canciller, reinsertado tras el triunfo de Donald Trump y su nombramiento como secretario de Relaciones Exteriores. Es el amigo del presidente Enrique Peña Nieto y, dicen, su alter ego. Y ya levantó la mano Ivonne Ortega, la ex gobernadora de Yucatán y ahora diputada federal con licencia. Uno quisiera que, por el tema de género, tuviera más posibilidades, pero francamente no se le ve como una propuesta seria. Por el PRD sólo se ve al jefe de gobierno de la Ciudad de México, Mancera, que podría ser sacrificado en una eventual alianza con Acción Nacional si fructifica primero este año la del Estado de México. Con todo, las preferencias electorales se ven a tercios, igual que en los comicios pasados, aunque con ventaja –ootra vez- para Andrés Manuel López Obrador. Antes en el PRD y ahora en Morena. Lo cierto es que en la calle no se habla más que del gasolinazo y la inseguridad que ya mataron a la gallina de los huevos de oro y el probable triunfo de El Peje. Los taxistas consultados por este columnista, fuente confiable y miembros permanentes del Focus Group de PLAZA DE ARMAS, también dijeron esta semana que va a ganar López Obrador. En año y medio sabremos. -EL HISTORIETARIO- Más del 97. Hace 20 años el Partido Acción Nacional buscaba un sacrificado para la candidatura al gobierno estatal de Querétaro, ante la percepción generalizada de no poderle ganar al entonces líder del Senado y ex dirigente nacional del PRI, Fernando Ortiz Arana. No era el ingeniero agrónomo Ignacio Loyola Vera la primera opción. La propuesta original, transmitida por el dirigente Ramón Lorence y el senador Arturo Nava Bolaños era para Rodolfo Loyola, prestigiado director de la Tec de Monterrey, quien propuso a su hermano Ignacio, entonces presidente de la Coparmex. ¿Y si puedo? Les preguntó el distribuidor de equipos agrícolas, compartiéndoles que su amigo Rolando García le había dicho que estaba impedido por dirigir la patronal. Es un

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

plus, le respondieron. Así las cosas, Nacho pidió 24 horas para pensarlo. Tendría que hacer dos consultas. No dijo con quiénes, pero se infiere que con sus padres y su esposa Mary Carmen Arana, prima hermana de Fernando, el aspirante priísta y de José, entonces cardenista. Paralelamente surgía la opción de Paco (Fernández de Cevallos) hijo de uno de los fundadores del PAN, Javier Fernández de Cevallos, que en ese momento era contralor en el gobierno priísta de Enrique Burgos. En la elección anterior, la de 1991, el candidato Arturo Nava Bolaños, padre de Luis Bernardo, ahora declarado aspirante a la alcaldía capitalina, apenas alcanzó el 12.44% de la votación, pero su partido obtuvo la primera alcaldía, la de San Juan del Río. La historiadora y decana de Acción Nacional, Natalia Carrillo García, dice que la posición de candidato a gobernador “se reconocía de sacrificio” (Memorias de la fundación, crecimiento y consolidación del PAN en Querétaro, publicado en 2008). Y en 1997 buscaban otro sacrificado. Probable carta, según nos reveló uno de los panistas participantes en la gestión, era el empresario Roberto Ruiz Rubio, quien se descartó al saber que debería convencer a poco más de 1800 consejeros en la asamblea estatal. Al final de cuentas, Ignacio Loyola ganó la interna y se proyectó con una campaña más bien discreta. Y de ahí hasta el 2 de julio, en un formidable cierre de campaña celebrado en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, en donde “El Jefe” Diego Fernández de Cevallos exigió al gobierno amarrar a sus mapaches. También intervinieron Ramón Lorence, Francisco Garrido (candidato a alcalde), Mary Carmen Arana y el aspirante Loyola. - Justo después del discurso de mi esposa tomé el micrófono y el auditorio se cimbró cuando exclamé: “Dios no nos ha abandonado en esta lucha”. (Del libro “Dar la ca” escrito por Ignacio Loyola). Cerró el dirigente nacional del PAN, Felipe Calderón Hinojosa: “A cada capillita le llega su fiesterita, puedo decirles con toda seguridad que a Querétaro le llegó su fiesta, porque este arroz ya se coció”. Y el presunto sacrificado ganó. Vale recordarlo hoy que todos quieren “sacrificarse” en el 2018 y, claro, en el 2021. De modo que así se vivió en 1997 la primera alternancia de nuestro estado, aunque hoy todavía algunos digan que no ganó Ignacio Loyola Vera, perdió Fernando Ortiz Arana. Y, qué curioso, igual se comenta hoy que no perdió Roberto Loyola Vera. Pero esa es otra historia. Un día se la contaré. -BLANCAS Y NEGRAS- Fiesta. Este domingo se celebrará el PAN su Asamblea General Ordinaria en la Ciudad de México, en la que el líder nacional Ricardo Anaya Cortés ratificará su control con la mayoría de los consejeros, rumbo al 2018. Estarán Margarita Zavala y Rafael Moreno, pero la figura es el queretano. El que va de mal en peor y puede ser un lastre para Acción Nacional es el alcalde vendedor Marcos Aguilar Vega, que ya dejó sin banqueta a la Alameda Hidalgo, valiéndole un camino los peatones. Que con su PAN se lo coma. En el 2018 se cumplirán algo así como 26 años de que el PRI de Querétaro no gana por mayoría el Senado. José Calzada y Enrique Burgos entraron como primera minoría. Hoy la buscan Braulio Guerra, Hugo Cabrera, Ernesto Luque y Mauricio Ortiz. El riesgo es que la caída los lleve al tercer lugar y entre el de izquierda, representada ahora Morena. A Pepe por poquito le gana Buenrostro el segundo sitio en 2006. Y habrá que ver qué pasa con Roberto Loyola Vera, el ex candidato a gobernador del PRI, que logró más de 300 mil votos en 2015 y para muchos habría sido el verdadero ganador. Puede interesarse en participar el año próximo. Sólo él sabe. Tiempo y circunstancia. -CINE PLAZA- Aliados. Historia de horror y traiciones en la que el PAN y el PRD, agua y aceite, se combinan para competir este año en el Estado de México y, eventualmente, en las presidenciales del 2018. Como dijo Joaquín Sabina: Se suicidó la ideología. ¿A poco no? -LA FRASE DE LA SEMANA- Veneno. Los diputados ganamos poquito: Eric Salas, del PAN, justificando que los legisladores no bajarán sus sueldos. Bueeno. -JUGADA FINAL- Handicap. A los que no descartan que tengamos uno o dos candidatos presidenciales de aquí (Ricardo Anaya y/o Pepe Calzada) un queretanísimo ¡JAQUE MATE! (PA, 5)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

Todo sereno. El miércoles se reunió el gobernador Pancho Domínguez con el secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, para reportarle los avances de la organización del Centenario de la Constitución que se



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 21 DE ENERO DE 2017

celebrara el 5 de Febrero en estas tierras. Y todo parece indicar que el tema de seguridad esta “resuelto” y no se esperan grandes movilizaciones. Eso dice la inteligencia estatal. Bueno. Tan claro como el agua. (PA, 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
LAP: LA PRENSA		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL